



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

チャレンジ!

校訓

南

阿

蘇

Mission Action Sense

使命

行動

感性

H28. 8. 22(月) No.8 文責 坂梨

2学期がスタートしました。始業式 ~気持ちも新たにがんばりましょう!~

地球の裏側リオデジャネイロで開催されているオリンピックで、日本人の活躍に大盛り上がりでした。寝不足気味で大変ではありましたが、一生懸命に競技に向かう選手たちの姿に、大きな感動と勇気をもらいました。

30日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。夏休み中、大きな事故やけがもなく、元気な生徒たちの姿を見てほっとしています。今年の夏も猛暑でしたから、熱中症の予防をはじめ、健康管理に気をつかう必要がありました。その上、余震も続く中、復旧・復興に向けて様々なところでご尽力された方々も多かったことだと思います。生徒たちも、いつもとは違う夏休みとなり、心身ともに落ち着かない毎日だったかもしれません。ですが、今日の始業式で一同に会した生徒たちのやる気に満ちた表情を見て、南阿蘇中の底力を感じ、きっとこの生徒たちならやれる、一緒に乗り切っていこうという気持ちを強くしました。



2学期は一年間で一番長い授業日数であるとともに、たくさんの行事が控えています。2学期の始業式は残暑厳しい時期ですが、終業式は雪が降るかもしれません。夏一秋一冬と季節が移りゆく中で、体育大会、修学旅行、合唱コンクール、学習発表会などの行事が予定されています。そうした行事を通して、生徒一人一人がもてる力を存分に発揮して、ステップアップしてくれることを期待しています。2学期を自分自身が納得いくものになるように、力を尽くしてほしいと思います。今学期もどうぞご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。**“がんばろう!!南中”**

九州中学陸上選手権大会に出場!

2年生 100m に〇〇くん、女子走り高跳びに〇〇さんが、鹿児島で開催された九州大会に熊本県代表として出場しました。2人とも、自己記録を更新するといった見事な活躍ぶりでした。

県中体連大会、お疲れ様でした。

県内各地で開催された本年度の県中体連大会に、阿蘇郡市代表として、女子バレー、女子ソフトテニス、男子バドミントン、男女剣道、空手、水泳が出場し、猛暑の中、それぞれがもてる力を発揮してがんばり、南阿蘇中学校の名を残してくれました。中でも、男子バドミントン部が健闘し、第3位に入りました。

県吹奏楽コンクール“金賞”おめでとう!

7月30日(土)に荒尾総合文化センターで開催された県吹奏楽コンクールに出場した本校吹奏楽部は、見事「金賞」を受賞しました。心を一つにした演奏は見事でした。



くまもとマーチングフェスティバル2016♪

県吹奏楽コンクールに引き続き、8月11日(木)には、阿蘇郡市の中高生の皆さんと一緒に出場しました。迫力ある演奏に会場から大きな拍手が送られました。

地震の後、楽器が壊れたり練習時間が短くなったりと大変な中でも精一杯頑張ってきた成果を発揮してくれました。

ピースポート熊本子どもプロジェクトに参加

7/29~8/6までの8泊9日で、釜山・上海・那覇・長崎を巡る東アジア国際交流の船旅に、19人の生徒が参加しました。各地で異文化国際交流や一緒に参加した南相馬市の中学生との交流など、たくさんの体験を通して学びを深めることができました。



学生さんとの交流

熊本大学医学部の学生さんが、本校3年生を対象に学習指導や進路相談などフリーに話せる交流の場を設けてくれました。ふれあいの中で笑顔も見られました。



く吉二中学生徒会より

生徒会の皆さんの呼びかけで集められた募金を本校に届けてくれました。応援旗もいただきました。お互いに情報交換をしながら交流を深めました。ありがとうございます!

佐渡 裕さん来校

世界的に有名な佐渡 裕さんに来ていただき、迫力ある演奏を聴かせてくださいました。ほっとするひと時となりました♪

